

Begini Kata Dandim 03/04 Tentang Persiapan Kod Jelang Lebaran

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Apr 18, 2023 - 14:34



Dandim 0304/Agam Letkol Czi Renggo Yudi Ariesco M.E

Begini Kata Dandim 03/04 Tentang Persiapan Kod Jelang Lebaran

Bukittinggi - Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah seluruh pihak keamanan kota Bukittinggi bersinergi dalam memberikan kenyamanan serta keamanan kepada masyarakat atau pun pengunjung yang ingin berwisata ke kota Bukittinggi.

Dalam penyampaian Dandim 03/04 Dandim 0304/Agam Letkol Czi Renggo Yudi Ariesco M.E menyampaikan di Kantor Dandim pada Senin (17/04) tidak terkecuali juga Kodim 0304 Agam yang juga ikut andil dalam pengamanan libur Hari Raya Idul Fitri 1444H.

"Sesuai juga dengan arahan perintah dari panglima TNI, untuk kita personil yang kita siapkan ada kurang lebih 250 orang yang terbagi menjadi dua wilayah polres, karena untuk wilayah Polres Bukittinggi dengan Polres Agam semua personil," ungkap Dandim Renggo.

Lanjut dikatakannya, untuk setiap pos diisi dengan dua orang personil dalam satu hari 24 jam itu nanti shift-nya bergantian di mulai dari jam 06.00 WIB pagi kemudian sampai jam 06.00 WIB sore, dan dari jam 06.00 WIB sore sampai jam 06.00 WIB pagi lagi. Untuk pos pengamanan kita tetap menyesuaikan dari POLRI itu sekitar tanggal 18 sampai tanggal 2 Mei 2023.

"Operasional dalam rutinitas harian dari jumlah progres tersebut itu ada yang stand by ada juga yang kita bikin menjadi dua, satu yang meng insert ke dalam pos-pos yang sudah terbentuk tergabung dengan polri ada kurang lebih kalau di Wilayah Polres Bukittinggi 9 pos dan Polres Agam 9 pos, sehingga kita total mengisi 18 pos," ujarnya.

Kemudian kita juga menyiapkan pasukan reaksi cepat perbantuan, artinya kurang lebih kita siapkan ada dua pleton, satu pleton untuk di gelombang pertama yang kedua kita stand by on call di satuan untuk memback up.

"Untuk pos kita yang kemarin yang sehari-hari insert itu ada 9 pos di wilayah Bukittinggi," katanya lagi.

Dijelaskan Renggo, Diwilayah Polres Agam ada 4 pos yaitu, ada di pos simpang Maninjau, simpang Gudang, Kelok 32, Puncak Lawang, Linggai Park, Muko Muko, Pasir tiku dan Pasir Lamak.

Untuk wilayah Bukittinggi Ada 9 pos mulai dari pos Simpang Malalak kemudian pos Padang Luar, Jambu air, Tanjung alam dan pos bakso kemudian sampai ke pos terakhir di Palupuh.

"Kita dari segi militer menganggap semuanya pos pengamanan karena memang kita sesuai dengan undang-undang dalam operasi militer zaman perang itu salah satunya perbantuan dalam pengamanan di wilayah," jelasnya.

Ia menghimbau, kepada masyarakat/wisatawan di kota Bukittinggi dan khususnya saya selaku Dandim 0304 Agam, menghimbau, yang pertama dalam pelaksanaan kegiatan mudik agar selalu menjaga faktor keamanan, baik itu dalam berlalu lintas dalam berkendara ataupun juga dalam liburan untuk berwisata.

"Kemudian terkait dengan kegiatan berwisata di kota Bukittinggi ini kantong-kantong parkir juga kita siapkan termasuk kodim juga ikut membantu sudah kordinasi dengan Dishub kota Bukittinggi, untuk menyiapkan kantong-kantong parkir seputar kodim ataupun juga terminal penyangga, yang sudah berjalan di sekitaran dan juga untuk koramil-koramil yang memang di situ ada tempat wisata kita buka juga untuk membantu dalam rangka parkir karena memang kita menyesuaikan dengan situasinya saat ini," pungkas Renggo. (**LindaFang**).